
Câmara Municipal de Uberlândia
  Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  MEIO  AMBIENTE  E

SUSTENTABILIDADE solicitação para Pedimos que sejam realizados estudos técnicos que

possibilitem atender à solicitação dos comerciantes da Avenida Coronel Teófilo Carneiro, no

Bairro  Jardim Brasília.  Eles  relatam que  as  árvores  localizadas  no  canteiro  central  estão

invadindo  a  via,  atrapalhando  o  trânsito.  Diante  da  situação  solicitam  que  essas  árvores

possam receber um serviço de poda.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pela urgência e periculosidade da situação fática

narrada.

Câmara Municipal de Uberlândia, 10 de abril de 2024.

ANTÔNIO CARRIJO
Vereador - PP
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REQUERIMENTO Nº 96746/2024

APROVADO
10ª Reunião Ordinária - 12/04/2024
ZEZINHO MENDONÇA 
Presidente




